
Observation n°46     :  

Je suis un usager régulier du vélo pour mes déplacements, mais ils peuvent s’avérer relativement 
dangereux sur les routes ouvertes. 

Tout aménagement cyclable va donc dans le bon sens notamment au niveau de la sécurité.

Je suis donc très favorable au projet de prolongement de la piste cyclable de Châtellerault vers 
Antran.

 

Cordialement

Patrick DULAUROY


